

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Los artistas gaditanos Kiko y Shara se metieron al público en el bolsillo con su vibrante musical

En la noche del sábado 10 de septiembre, con una plaza repleta de miles de almas, se iniciaba el concierto de mano de Juanma Ferrer, que puso sentimiento en cada uno de sus acordes arrojando a un público volcado con su paisano.

Kiko y Shara los artistas gaditanos, hicieron estremecer al público con temas de su nuevo disco "Positivo", ofrecieron un

musical sin precedentes, interactivo, en el que los artífices invitaron al público a subir al escenario y ser partícipes del juego de sonido y luces desplegado. Con este musical, se completaba el cuarto 'Concierto en la Plaza' de la apuesta cultural de la Diputación Provincial



Juan Manuel Ferrer deleitó al público con una gran actuación



Los artistas gaditanos en un momento del concierto en la Plaza Mayor

Visita de La Escuela Nacional de Entrenadores de Fútbol -Escune-

El pasado sábado día 3 de Septiembre, invitados por el entrenador del C.F. Infantes, Julián Mancebo, nos visitaron los alumnos y profesores que están realizando el curso de entrenadores de fútbol de nivel-3 (1ª División) en la sede de ESCUNE en Valdepeñas.

Estuvieron acompañados, en todo momento por Julián y por Rosario Valero (como Concejal de Deportes en funciones), en el recorrido por las calles y rincones de nuestro pueblo, al fin de conocer su rico patrimonio.

El Director de ESCUNE, Antonio Torreca, agradeció en nombre de la Escuela y de todos los componentes del curso, la atención y el trato recibido en esta jornada de convivencia; concluyendo la estancia con la degustación de una caldereta ofrecida por Julián.



Un momento de la visita de los Entrenadores a nuestro municipio

Ganadores del Torneo de Truque organizada por el Ayuntamiento

Con motivo de las actividades programadas por nuestro consistorio cara a la Feria y Fiestas, los pasados día 22 y 23 de agosto, en el Centro de Día 'Casa de don Manolito', se disputaba un torneo de truque, donde una veintena de participantes tomaban parte, quedando la clasificación del torneo quedó de la siguiente manera:

Tercer puesto para la pareja formada por Pedro Ferrer y José González.

Segunda posición, para Felipe Díaz y Berna Torres.

La pareja que se ha alzado con el primer puesto del campeonato ha sido la formada por Antonio de la Paz y Ángel Rubio.



Participantes en el torneo con sus respectivos trofeos

MULTI - TIENDA
BADULAQUE
Alimentación - Pasteles
Pan recién hecho - Helados
Plaza de San Juan, 6 - Telef.: 926 360 378

Suridan
Servicios de Alimentación

Servicios de Alimentación
www.suridan.es - info@suridan.es

FRIGO

CARTE D'OR

Berlys

pica & pica

24h

Bartolomé Jiménez Patón, 9